

Semarak Milad Ke – 106 Muhammadiyah, PDM Kendal Siap Gelar Jalan Sehat di 5 Titik

Selasa, 13-11-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – PDM Kendal siap menyemarakkan milad ke – 106 Muhammadiyah melalui jalan sehat secara serentak di lima eks Kawedanan yang tersebar di seluruh Kab. Kendal besok Ahad 18 November 2018. Hal itu

terungkap dalam rapat pleno PDM Kendal Jum'at (9/10). Putusan rapat tersebut untuk mematangkan rapat sebelumnya yang dinilai masih memerlukan pembahasan lebih lanjut.

Wakil sekretaris PDM Kendal, H. Moh. Antono mengatakan, rencana gelaran jalan sehat dalam rangka milad ke – 106 di Kendal sudah siap. " Berdasarkan laporan dari masing – masing eks Kawedanan mereka menyatakan siap, mulai dari kepesertaan, route yang akan dilalui, keamanan, dan hadiah door prize " ungkap Antono. Dijelaskan, milad tahun ini mengangkat tema " Ta'awun untuk Negeri " dikandung maksud bahwa jiwa ta'awun, tolong menolong dalam kebaikan dan taqwa harus semakin kuat dalam menjalankan dakwah Muhammadiyah di ranah nyata. " Konsekwensi persyarikatan yang memilih ta'awun sebagai sikap keprihatinan terhadap kondisi kebangsaan. Saat ini Indonesia sedang dirundung bencana alam di Palu, Donggala, dan jatuhnya pesawat Lion Air JT160. Musibah itu menjadikan Muhammadiyah merasa prihatin dan merasa terpanggil untuk berta'awun, tolong menolong, terutama musibah Palu dan Donggala, maka milad tahun ini kegiatannya bersifat mengembirakan, sehat dan sosial, artinya jalan sehat dengan berinfaq yang hasilnya kita sumbangkan kepada saudara – saudara kita yang terkena musibah di Palu, Lombok, Donggala dan musibah lain. "

Ketua Panitia Milad ke – 106 Muhammadiyah eks Kawedanan Kendal, Ismaini Hatta mengatakan pihaknya merasa siap untuk menggelar jalan sehat. " Ceking persiapan sudah kami lakukan melalui koordinasi panitia. Paling tidak 95 % sudah siap, tinggal beberapa hal yang dinilai penting, seperti pemasangan atribut Muhammadiyah, umbul -umbul dan konsumsi " ujarnya.

Pantauan pwmjateng.com diperoleh informasi kegiatan jalan sehat secara serentak dilaksanakan oleh tiga eks Kawedanan, yaitu Kaliwungu, Kendal dan Weleri. Sedangkan Bupati Kendal, Mirna Annisa direncanakan hadir di Weleri . Sedangkan eks Kawedanan Boja dan Sukorejo jalan sehat digelar hari Sabtu.

Ketua panitia Milad di eks Kawedanan Boja, Nuriman mengungkapkan,PCM Boja jauh hari sudah mempersiapkan agenda kegiatan pengajian Ahad pagi 18 November. " Di Ahad itu pemerhati dunia Islam, ustadz Mas'ud Izul Mujahid, Lc dan wakil ketua PDM Kendal, Ustadz Abdullah Sachur insya Allah hadir di masjid Al taqwa untuk mengajak kepada warga Muhammadiyah menyampaikan keprihatinan kepada saudara – saudara kita yang ada di Pelestina dan Syria " katanya. Di hari yang sama juga digelar dauroh kitab Al – Ushul Ats – Tsalasah bersama Ustadz Sholahuddin Abu Yusuf.

Sedangkan panitia jalan sehat di eks Kawedanan Selokaton, Zulfathon mengatakan kegiatan dilaksanakan hari Sabtu. " Hari Ahad di Sukorejo ada kegiatan oleh organisasi lain yang menghadirkan Gus Nuril diperkirakan anggota jamaah banyak, dan kami di jalan sehat juga akan datang peserta ribuan, dikhawatirkan akan terjadi hal – hal tidak diinginkan maka kami ajukan kegiatan di hari Sabtu " pungkasnya (A.Ghotur/MPI Kendal)